



CULTURA

## Cirac defiende la apuesta de la Junta «por impulsar la lengua española»

SPC / SALAMANCA

La consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Josefa García Cirac, reiteró ayer la apuesta del Gobierno regional «por el impulso de la lengua española», minutos antes de inaugurar el curso 'Comunicar e informar en español', que se lleva a cabo en el aula Miguel de Unamuno del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca. En ese sentido, recordó la colaboración entre universidad y Junta «como aliados y compañeros de viaje» en la apuesta por el español como «una de nuestras señas de identidad». Impulso en el que también reconoció «el apoyo de

administraciones públicas como el Ayuntamiento de Salamanca» para poner «el corazón y toda la ilusión en el impulso de la lengua española».

**DESPEDIDA.** Durante su intervención, García Cirac, quiso mostrar su «agradecimiento incondicional» a Juan Vicente Herrera en su último acto público como representante del Gobierno Autonómico. «Es el último acto público como consejera, y es un honor y satisfacción poderlo hacer en mi casa, en mi ciudad, Salamanca, y mi universidad. Vuelvo a casa como el hijo pródigo después de una andadura feliz», concluyó.



García Cirac (d), junto a representantes públicos y académicos. / ICAL